

COMUNICADO, MIEMBROS Y PARTICIPANTES DEL CONSEJO ASESOR DEL PLAN DE EMERGENCIA HABITACIONAL

Quienes conformamos el Consejo Asesor del Plan de Emergencia Habitacional, somos personas con experiencias, visiones, profesiones y actividades diversas, unidas por el común propósito de colaborar en el abordaje, de manera transversal y colaborativa, uno de los problemas sociales más acuciantes como lo es el déficit de vivienda que afecta gravemente la calidad de vida de miles de familias a lo largo de nuestro país.

En función de ese propósito nos reunimos, y procuramos aportar desde nuestras distintas visiones, a la implementación del Plan de Emergencia Habitacional a cargo del Ministerio de Vivienda y Urbanismo.

Con gran preocupación vemos lo ocurrido en la Región de Antofagasta, una situación que deberá ser investigada con la mayor profundidad y premura posibles, y respecto de la cual se deberán sancionar con firmeza todas las actuaciones que constituyan faltas a la probidad y eventuales delitos. No resulta aceptable que recursos públicos asignados para abordar un tema tan relevante como lo es el déficit habitacional, sean desviados hacia otros fines. De igual modo, el Ministerio de Vivienda y Urbanismo, deberá revisar los procedimientos internos en aras de evitar que futuras situaciones como esta, puedan ocurrir.

Conjuntamente con manifestar nuestra preocupación y rechazo a lo ocurrido, queremos manifestar nuestro irrestricto apoyo al liderazgo del Ministro Carlos Montes. El Ministro tiene una vasta y reconocida trayectoria de compromiso con los temas de vivienda y hábitat, la cual ha puesto al servicio con dedicación, profesionalismo, perseverancia y principalmente con pluralismo y apertura. El Ministro Montes ha abierto las puertas al diálogo de distintos actores y sectores, posibilitando que esta compleja tarea se enfrente como un desafío país, sumando voluntades, recursos y conocimientos.

La existencia de este Consejo Asesor es la prueba más fehaciente del liderazgo amplio e inclusivo del Ministro Montes.

Sancionemos con firmeza las conductas reñidas con la probidad, y fortalezcamos los liderazgos que enfrentan con tenacidad los desafíos que surgen en nuestro país, de cara a un futuro más justo.

FIRMAN

Alberto Pizarro Saldías

Gian Capurro Barnert

Carla González Maier

Irma Troncoso Saavedra

Carmen Saavedra Godoy

Jacqueline Galvez Gonzalez

Carolina Martínez Pailacura

José Hidalgo Zamora

Daniel Zang

Margarita Urrea Valerio

Emiliano Soto Valenzuela

Moisés Scherman Filer

Francisco Sabatini Downey

Luis Santibañez Ibarra

Francisco Ugás Tapia